

亀川寮の再開から1ヶ月

新型コロナウイルス感染防止対策により、6月1日(月)から学校が再開し、それに併せて寮も再開しました。まだまだ安心して生活を過ごせるレベルではありませんが、その中でも協力しながら寮生活を送る様子が見られ、嬉しく思います。

1年生もそろそろ寮生活に慣れ始めた頃でしょうか。同じ中学校の先輩や同室・部活動の先輩と楽しく会話する姿も増えたと感じます。6月10日(水)には、歓迎会を行い、3年生を中心に楽しい時間を過ごし、これからの寮生活で楽しく生活をするきっかけも作れたのではないのでしょうか。

いよいよ7月に入ると、高校総体や甲子園地区予選の代替え大会が始まります。3年生は最後の大会に向けて、体のコンディショニングも大切になってきます。早寝・早起き・朝ご飯で、体調を万全にして、全力で戦ってきて下さい。

歓迎会をしました

6月10日(水)に寮において歓迎会を実施しました。夕食では、ステーキが振る舞われ、1年生の中には「こんなのも出てくるんですね!」と驚きと喜びの中、箸を進める様子がありました。

歓迎会では、氏名・出身中学校・部活動・趣味・一発芸など多くの笑い声が聞こえ、これまで以上に1年生と2・3年生の距離が縮まったように思えます。これからも、学年の垣根を越えて、助け合い・支え合いながら寮での生活を過ごしてほしいと思います。



- 確認事項
- ①寮の門限は20:30です。平日は門限までに帰寮すること。門限以降の外出は禁止。土日祝日に門限を過ぎる場合は、寮に電話をする。
 - ②コロナはまだ終息していません。手洗い・うがいや3密を避けるなど、コロナに対する寮内のルールを守って生活をしてください。

